

NÖN.at > Hollabrunn > 20 zukünftige Lehrer starteten ihr Studium in Hollabrunn

LEHRAMT PRIMARSTUFE

20 zukünftige Lehrer starteten ihr Studium in Hollabrunn

ERSTELLT AM 08. OKTOBER 2024 11:20
ANMELDEN, UM ARTIKEL ZU SPEICHERNNR **NÖN**
Redaktion

nach oben

Die Studierenden mit den Paxisberaterinnen Jutta Limbacher und Madeleine Hofer sowie VS-Direktorin Gabriele Mattes und Standortkoordinatorin Ingrid Krottendorfer.

(FOTO: PH NÖ)

WERBUNG



JETZT REINKLICKEN UND ANSEHEN!

Habt ihr schon unsere neuesten Videos und TV-Beiträge gesehen?

Eine 20-köpfige Gruppe startete ihr Bachelorstudium der Primarstufe am NÖ-Zentrum der Pädagogischen Hochschule in Hollabrunn. Für viele von ihnen ist es der zweite Bildungsweg.

Seit heuer kann man in Hollabrunn ein Präsenz-Studium absolvieren, nämlich „Lehramt Primarstufe“ an der Pädagogischen Hochschule (PH). Die Räumlichkeiten der PH NÖ befinden sich im Stadthotel Hollabrunn in der Dechant Pfeiferstraße 3. 19 Damen und ein Herr nahmen nun im Oktober ihr Bachelorstudium in Angriff.

X

Die Studierenden sind zwischen 19 und 52 Jahre alt, „das Durchschnittsalter liegt bei etwa Mitte 30“, verrät PH-Pressesprecherin Martina Raab. Wer nicht gerade maturiert hat, hat unter anderem Berufserfahrungen in der Behindertenhilfe, in der Elementarpädagogik, in der Gastronomie und Hotellerie, in technischen Berufen (Chemie, Biomedizin, Bautechnik) oder in der Wirtschaft (Bank, Büro, Rechnungswesen) gesammelt.

Welcome Days in Hollabrunn

Im Rahmen einer Führung durch den Campus hatten die Neo-Studenten die Gelegenheit, sich mit den Räumlichkeiten im Stadthotel vertraut zu machen: Seminarräume und Hörsäle erstrecken sich über fünf Stockwerke. Die aktuell stattfindenden Seminare und Vorlesungen werden auf einem großen Display angezeigt. Gemütliche Sitzecken vor den Räumen laden zum Verweilen und Kommunizieren ein. Nach der Führung hätten sich alle fast schon wie zu Hause gefühlt.

Ob bei einer Campusführung, im Rahmen der verschiedenen Workshops oder beim gemeinsamem Kreativsein: Gemeinsam mit anderen „Erstis“ und unterstützt von der Hochschulvertretung ließen sich die Hürden des Studienbeginns viel leichter meistern.



Studienstart für 20 neue Studierende am Campus Hollabrunn: Jutta Limbacher und Ingrid Krottendorfer luden zur Campusführung.

(FOTO: Martina Raab)

Schickt uns einen [Leserbrief](#). Alle [Leserbriefe](#).

HOLLABRUNN

PH NÖ

PÄDAGOGISCHE HOCHSCHULE NIEDERÖSTERREICH

STADTHOTEL HOLLABRUNN

PH NÖ HOLLABRUNN

LEHRAMT PRIMARSTUFE

PRIMARSTUFE

